

Am 19. Juli ist es soweit: wir feiern nach der langen Coronapause endlich wieder einen lebendigen und spannenden AbenteuerKirche-Gottesdienst.

Manches wird allerdings ein bisschen anders sein, als wir es gewohnt sind:

Es ist keine vorherige Anmeldung erforderlich.

Am Begrüßungsstand liegen jedoch Karten aus, mit der Bitte sich einzutragen.

AbenteuerKirche-Mitarbeiter bieten vor Gottesdienstbeginn eine **Handdesinfektion** an. Tragt bitte euren **Nasen-Mund-Schutz** beim Betreten und Verlassen der Kirche. Auf eurem Platz könnt ihr ihn abnehmen.

Es können so viele Plätze belegt werden, wie vom Hygienekonzept her vorgesehen sind. Alle Kinder sitzen dieses Mal bei ihren Eltern in der Bank.

Das Elterncafé und die Spielstraße können leider noch nicht stattfinden. Dafür gibt es eine besondere „Kleingruppen-Überraschung“ für alle Kinder!